
SÆDE/RYG: Lamineret træ, uden polster : med lakeret finer i bøg, eg eller sortbejdset 

eg, eller polstret: sæde fuldpolstret, ryg forsidepolsteret, glat eller med to knapper. 

STEL + ARMLÆN: Massiv træ, lakeret eg, bøg eller sortbejdset eg.  

//SEAT/BACK: Laminated wood, without upholstery : with lacquered veneer in beech, 

oak or black-stained oak, or upholstered: fully upholstered seat, front side of back 

upholstered, plain or with two buttons. FRAME + ARMRESTS: Solid wood in oak, 

beech or black-stained oak.  

/SITZ/RÜCKEN: Formlagenholz schichtverleimt mit Holzfurnier: Eiche, Buche oder 

schwarzgebeizte Eiche, oder gepolstert: Sitz vollgepolstert, Rücken Vorderseite 

gepolstert—glatt oder mit zwei Knöpfen. GESTELL + ARMLEHNEN: Massivholz Eiche, 

Buche oder schwarzgebeizte Eiche.  
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FREYA 



Freya stolens design er rodfæstet i det klassiske danske møbeldesign, men fortolket 

til nutidens standarder. En moderne træstol, som overrasker med en overflod af un-

derspillede detaljer, der fremhæver den høje håndværksmæssige kvalitet, som stolen 

besidder. Stolen fremtræder moderne med sin dynamiske linjeføring og elegante 

profil.  Opbygningen er enkel og velovervejet og samtidigt optimeret til moderne mø-

belproduktion. Det er en smuk stol med god siddekomfort, både helt i træ og pol-

stret, hvilket giver stolen et væld af forskellige anvendelsesområder.  I Freya serien 

findes en stol med og uden armlæn samt  en loungeversion, Freya Lounge. 

//The design of the Freya chair is rooted in the classic Danish furniture design but is 

interpreted for the present standards. A modern wooden chair with an astonishing 

abundance of understated details, highlighting the high degree of craftsmanship in 

the chair. The chair appears modern with its dynamic lines and elegant profile. The 

composition is simple and well thought out, and at the same time optimized to a 

modern furniture production.  

It is a beautiful chair with a great seating comfort, both all in wood as well as in 

the upholstered version,  making the chair suitable for a large variety of 

applications. The Freya series includes  a chair with and without armrests and a 

lounge version as well, Freya Lounge.  

/ Das Design des Freya Stuhls zieht Fäden zum klassischen, dänischen 

Möbeldesign, knüpft aber auch zur heutigen Formgebung an. Ein moderner 

Holzstuhl mit unterspielten Details, was durch ihr gehobenes Handwerk voll zum 

Schein kommt. Freya ist durch ihre dynamischen Linien und schlichtes Profil sehr 

modern. Der Aufbau des Stuhls ist schlicht und durchdacht und ist 

gleichermaβer für die moderne Möbelproduktion optimiert. 

Es ist ein schöner Stuhl mit gutem Sitzkomfort sowohl in Holz als auch in der 

gepolsterten Version, und der Freya Stuhl ist deshalb in viele Bereiche 

einsetzbar. Die Freya Serie besteht aus einen Stuhl mit und ohne Armlehnen, 

und auch einer Lounge Version, Freya Lounge. 
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